



**Nombre del alumno: González Ramírez Fernando.**

**Nombre del académico: Bayron Iram Vidals  
Camposeco.**

**Nombre del trabajo: Ensayo.**

**Materia: psicopatología II.**

**Grado: séptimo.**

PASIÓN POR EDUCAR

Frontera Comalapa, Chiapas a 17 de octubre de 2020.

Un hombre que ha sido el indiscutible favorito de su madre mantiene durante su vida el sentimiento de un conquistador. (Freud).

Hola mi nombre es Fernando González Ramírez, en este ensayo les hablaré acerca de un tema que en otros ensayos hemos abordado, solo que ahora nos enfocaremos en los trastornos y del cómo se originan de igual manera les hablare algunos de los factores que pueden generar un trastorno mental. Te invito a quedarte para saber más del tema y de mi opinión acerca del mismo, también tomaremos como ejemplo algunas de la teoría para su generación de hipótesis (acerca de cómo surge un trastorno).

Tenemos el conocimiento de que existen muchos trastornos que los podemos identificar sin dificultad en el DSM-V. ya que están clasificados de distintas maneras, entre estos trastornos tenemos por ejemplo los trastornos depresivos y los ciclotímicos, los ciclotímicos se refiere a una alteración crónica del estado de ánimo que presenta síntomas hipomanísticos y depresivos, cambios en el peso e irritabilidad, a diferencia de los trastornos depresivos no presenta síntomas hipomanísticos.

Para una mejor comprensión explico, que la Tristeza, ansiedad, perdida del sueño o viceversa, altibajos emocionales, pensamientos suicidas, sensación de vacío se clasifican en, Trastorno depresivo, Trastorno de desregulación disruptiva del estado de ánimo, Trastorno depresivo mayor, Trastorno depresivo persistente (distimia), Trastorno disfórico premenstrual. (esto lo fundamenta la revista chilena de Neuropsiquiatra ISSN 0034 - 7388 Versión Impresa ISSN 0717 - 9227 Versión Electrónica)

Hablemos de una enfermedad en específico, hablemos de la esquizofrenia esta es un trastorno mental grave por lo que afecta la capacidad de la persona, en la manera de pensar, sentir, y también tienen un comportamiento desorganizado, se presenta la pérdida de concentración y la memoria. Se clasifican en: paranoide, desorganizado, Catatónica. Sus manifestaciones tienden a afectar la mayoría de las actividades rutinarias del individuo tales como en el contexto personas, social y familiar.

Otro de los trastornos de los que hablare es de los delirantes, es un tipo de trastorno en el cual consiste en la aparición de delirios fuera de la realidad, es más psicótico.

Este trastorno puede confundirse con la esquizofrenia por eso ahora te explico que en este trastorno ( delirante) no presenta ni alucinaciones visuales ni auditivas ni olfativas lo que caracteriza este trastorno es la presencia de una idea delirante o una creencia que la persona vive como muy cierta y muy segura y que afecta de manera significativa a su vida en un principio la creencia que tiene un carácter central esta muy presente en la vida de la persona pero lo oculta a las personas que se encuentren en su entorno por resistencia a compartir lo que el esta viviendo. Los delirios más frecuentes son los hetero maniáticas esto quiere decir que alguien de su entorno está totalmente enamorada de ella o de él, otro común es la celotipia es en donde la persona siente celos por su pareja y comienza a desarrollar acciones como espiar u revisión del móvil entre otros el otro es el persecutorio en este la creencia que tienen el individuo es que está siendo perseguido que quieren atraparlo y hacerle daño todas estas ideas son solo creencias del mismo individuo y existen otros síntomas que de igual forma caracterizan este trastorno.

Otros de los trastornos mentales que puedo comentar es el trastorno bipolar, este trastorno es más común de lo que podríamos pensar, esta enfermedad o patología afecta principalmente el estado de ánimo, pero también afecta otras áreas tales como la capacidad de poder trabajar o de mantener buenas relaciones interpersonales entre otros. Es por ello que hay que estar atentos las manifestaciones la euforia, sensación de bienestar extremo disminución de las necesidades como por ejemplo el sueño aumento de la velocidad del pensamiento del habla o incluirse en situaciones de riesgo, pensamientos suicidas y en ocasiones puede suceder síntomas maniáticos.

Hemos hablado de la clasificación de los trastornos y mencionado algunas de las manifestaciones que presentan cada una de ellas, pero una de las preguntas que comúnmente nos hacemos es... ¿De dónde surgen los trastornos?, ahora sí, te explicare como sucede esto según mi análisis.

El origen de las patologías es multifactorial, puede darse por una experiencia negativa en la historia de vida, por el consumo de alguna sustancia química, puede ser también por genética, esto dependientemente por las historias de vida de las personas.

(S. Freud, OC, BN, vol. 2, «La interpretación de los sueños», p. 541.)

La analogía, la coincidencia y la comunidad son representadas generalmente por el sueño mediante la síntesis, en una unidad, de los elementos que las componen. Cuando esta unidad no existe de antemano en el material del sueño, es creada al efecto. En el primer caso, hablamos de Identificación y en el segundo, de formación mixta. La identificación es utilizada cuando se trata de personas, y la formación mixta, cuando los elementos que han de ser fundidos en una unidad son objetos. No obstante, también quedan constituidas formaciones mixtas de personas.

La Identificación consiste en que sólo una de las personas enlazadas por una comunidad pasa a ser representada en el contenido manifiesto, quedando las restantes como reprimidas para el sueño».

una de las teorías que es mas asertiva desde mi punto de vista es la teoría psicoanalítica de Freud, ya que esta se basa principalmente en la explicación de las dimensiones de la mente humana y hace énfasis en el subconsciente esto se llevó a cabo cuando él decide crear una clínica en donde estudia los desordenes mentales con respaldo científico, él escribe sobre la interpretación de los sueños y explica que los sueños son una ventana al subconsciente, hace hincapié en esta dimensión por el hecho de que él considera que del subconsciente como un factor fundamental de origen en los desordenes mentales. El concepto de represión es el pilar fundamental del psicoanálisis este fenómeno parte de la resistencia. Freud comienza a acercarse al núcleo patógeno es decir los fenómenos olvidados.

Para comprender mejor imaginemos un globo que cada día le insertamos cierta cantidad de aire, cada día esta ira incrementando su tamaño hasta llegar al punto de que sea tanto el aire que contenga que genere su misma explosión. De esta manera sucede con las personas en la teoría del psicoanálisis, el globo es el inconsciente el aire representa las represiones y se incrementan de tal modo que salen como una

patología y es una de las teorías que más es asertiva para mí. A continuación, te creare el siguiente caso como ejemplo.

Tu vecino siempre está generándote ruido y tú por la presente pandemia (covid-19) estas trabajando desde tu computador y no te deja concentrarte. Te diriges hasta su casa para pedirle de favor que le baje al volumen de sus canciones, el se disculpa y te dice que no volverá a pasar. Pero solo te lo dice cuando estás ahí. Esto sucede todos los días, y cada día te evitas el tener un conflicto con él, pero es tanto la repetición de este episodio que de tanto que te reprimas en ser más brusco en la forma de decirles las cosas (represión) que ahora cada que alguien tiene una canción anqué sea con el volumen bajo te molesta, y comienzas a sentir desesperación y tu conducta cambia de forma negativa.

Análisis y conclusión del caso presentado: podría derivarse de la represión que te causa tu vecino por cierto tiempo y es por ellos que esto tiende a manifestarse en forma de depresión, y como este caso existen muchos más.

Si yo tendría que inclinarme a la utilización de algún método de terapia sin duda tomaría el psicoanálisis como método principal.

Para concluir con este ensayo remarco nuevamente que para que los trastornos surgen, existen muchos factores, que generalizado son los sociales los familiares, experiencia de vida o el consumo de alguna sustancia. En otras palabras, como lo dijo Newton, a toda acción una reacción y eso es cierto pues todo tiene un origen, todo es causado por algo y eso por lógica es variable en cada individuo.

Agradezco que hallas leído este ensayo que te hayas quedado hasta el final esperando que te lleves un aprendizaje nuevo o reforzado los previos.

Fuentes bibliográficas.

[https://www.sonepsyn.cl/revneuro/enero\\_marzo\\_2014/Suplemento\\_2014\\_1\\_Neuro\\_Psiq.pdf](https://www.sonepsyn.cl/revneuro/enero_marzo_2014/Suplemento_2014_1_Neuro_Psiq.pdf)

[https://historia.nationalgeographic.com.es/a/sigmund-freud-padre-psicoanalisis\\_14704](https://historia.nationalgeographic.com.es/a/sigmund-freud-padre-psicoanalisis_14704)